



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA

--BOLETÍN INFORMATIVO--

61/2018

Miércoles 14 de noviembre de 2018

***Positiva negociación en salarios
para la Sección 228, de Tultitlán,
Estado de México, con la empresa
Gleason, con aumento global de 14.74%**

En días pasados, el Sindicato Nacional de Mineros concretó con la empresa Gleason de Tultitlán, Estado de México, para la Sección 228, las revisiones que llevaron a obtener un aumento global de 14.74%, desglosado en aumento directo al salario de 6% más un pago único de 1% además de un incremento en diversas prestaciones, como recategorización de plazas, que implican un aumento del resto hasta llegar al aumento global señalado de 14.74%.

La asamblea de los trabajadores de la Sección 228 aprobó por unanimidad los incrementos alcanzados y reconocieron el esfuerzo que pusieron el compañero Napoleón Gómez Urrutia, Presidente y Secretario General del Sindicato Nacional de Mineros, y los miembros del Comité Ejecutivo Nacional en la obtención de este resultado.

Asimismo los afiliados a la Sección 228 le hicieron llegar su apoyo total al compañero Gómez Urrutia por los esfuerzos que como Senador de la República realiza en ese alto cuerpo legislativo federal en beneficio de los mineros y de los trabajadores mexicanos, por el avance y la dignificación de sus condiciones económicas y sociales en los diversos aspectos que él mismo está promoviendo dentro del Senado de la República.